



# Felicidad: Ha llegagado el gran día

Esta mañana ya hemos podido observar en nuestros barrios y en todos los pueblos y ciudades los cambios debidos al "pacto de igualdad" firmado ayer por todos los gobiernos y representantes por el que se repartian el dinero entre todos los miembros de la humanidad. Este pacto lleva a una serie de proyectos a corto plazo por el cual el poder no será posesión de unos pocos, sino del pueblo entero. Se está estudiando posibilidades con el fin de resultados antes de 3 meses.

La alegría brotaba en las calles, todos los niños salian de sus casas a jugar en las calles, unas calles practicamente vacías de cocches, sin peligros, ni pobreza. La maldad ha dejado de tener sentido.

La felicidad, la paz y la alegría por fin son reales en nuestro mundo entero!